

Bernhard Tegenkamp, 25 Jahre bei der Feuerwehr



Als Bernhard Tegenkamp (links) 1977 nach Nackenheim kam, baute die Feuerwehr gerade an ihrem Gerätehaus. Um in seiner neuen Heimat Menschen kennenzulernen, schloß er sich bald den Brandschützern an. Schon in seiner Heimatstadt Oldenburg war er ab 1972 bei der Feuerwehr aktiv.

1975 bekämpfte er unter anderem die Großfeuer in der Lüneburger Heide. Der Nackenheimer Wehrführer Alfred Kimmes (rechts) und Bürgermeister Bardo Kraus würdigten bei der Jahresabschlußfeier der Brandschützer die Beständigkeit Tegenkamps. Er engagiert sich nicht nur bei der Feuerwehr. Beim Männergesangsverein ist er im Vorstand und mischt mit, wenn beim Inselfest oder bei Weihnachtsfeiern tatkräftige Hilfe gefragt ist. (ate)